

FILIÈRE ANANAS VICTORIA

N°10 - JUILLET 2011



Bulletin d'information édité par l'Observatoire des marchés du Cirad pour l'ODEADOM, à l'usage exclusif des participants aux commissions de suivi du marché de l'ananas.

Ananas Victoria — Estimation des arrivages en Europe pour les principales origines — en tonnes

Semaines 2011	22	23	24	25	26
Réunion	5.5	6	5	7	2
Maurice	8	12	8	12	3

Ananas Victoria — Prix import — en euros/kg								
Semaines 2011	22	23	24	25	26			
France								
Réunion	3.80-4.00	3.30-3.50	3.30-3.80	3.50-3.70	3.30-3.50			
Maurice	3.30-3.50	3.00	3.00-3.30	3.00-3.30	3.00-3.30			
Pays-Bas								
Afrique du Sud	3.00-3.30	3.00-3.30	3.00-3.30	3.00-3.30	3.00-3.30			
Maurice	3.00-3.30	3.00-3.30	3.00-3.30	3.00-3.30	3.00-3.30			
Belgique								
Afrique du Sud	2.75-3.00	2.50-2.75	2.50-2.75	2.50-2.75	2.50-2.75			
Maurice	3.00-3.30	2.75-3.00	2.75-3.00	2.75-3.00	2.75-3.00			

Conjoncture France — Juin 2011

Au cours du mois de juin, le désintérêt des acheteurs pour le Victoria n'a cessé de croître. Comme c'est le cas en général à cette période de l'année, les ventes de Victoria ont été très limitées, la demande étant tournée vers les fruits de saison.

Conjoncture: L'offre de Victoria a été très faible tout au long du mois de juin. En effet, très peu d'acheteurs semblaient encore intéressés par le fruit et les importateurs ont donc pris des mesures pour adapter l'offre à la demande. Malgré une nette réduction des importations, les ventes sont restées faibles et hésitantes tout au long du mois. Les opérateurs étaient donc bien contents de n'avoir que très peu de fruits à vendre. Bien que l'offre de Victoria ait été très réduite, les opérateurs ont souvent eu du mal à terminer les quelques colis en leur possession d'une semaine à l'autre. L'offre de la Réunion a été particulièrement faible.

Certains opérateurs, tablant sur la faiblesse de l'offre, ont voulu essayer de maintenir un niveau de prix élevé. Ils ont dû rapidement réajuster leur prix car, non seulement ils ne vendaient pas leurs fruits, mais ceux-ci évoluaient souvent vite ce qui limitait considérablement leur durée de vie en étalage. S'ils sont restés plutôt stables, les niveaux de prix doivent être appréciés en gardant à l'esprit que la plupart du temps les ventes ne concernaient que des quantités extrêmement limitées.

Prospective: Le manque d'intérêt pour le Victoria devrait se poursuivre tout au long de l'été, qui s'annonce très chaud avec une abondante production de fruits de saison. Les opérateurs ne s'attendent pas à voir repartir la demande avant le mois de septembre.





